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ISBN 978-5-4485-5636-4
Создано в интеллектуальной издательской системе Ridero
Внимание: Информация в  данной книге не  подтверждена официальной медициной,

а также администрацией по контролю продуктов и медикаментов, и она не призвана заменить
услуги врачей и рекомендации квалифицированных медицинских специалистов. Все утвер-
ждения носят информационный характер. Беременным женщинам, а так же лицам, имеющим
проблемы со здоровьем, настоятельно рекомендуется проконсультироваться со своим лечащим
врачом перед тем, как начать приём любых натуральных препаратов, пищевых добавок или
соблюдения какой-либо диеты. Авторы и издатели не несут никакой ответственности за непра-
вильное использование предоставленной в книге информации.

Все права защищены. Никакая часть данной книги не может быть воспроизведена,
сохранена в поисковой системе или передана в любой форме, или каким-либо образом – элек-
тронным, механическим или другим – без предварительного письменного разрешения авторов.
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Знакомство

 
Михаил: Здравствуйте. С Вами Михаил «Школа Здоровья Титовых», и сегодня я рад

возможности приветствовать доктора Батмангхелиджа, автора книги «Вода для здоровья».
Добро пожаловать!

Доктор Батмангхелидж: Спасибо за приглашение в эфир и возможность поделиться
своими мыслями о будущем медицины в нашем мире.

Михаил: Я думаю, многие читали Ваши книги. Люди заинтригованы идеей, что вода
может быть лечением и лекарством для человеческого организма. Как это объяснить? Как Вы
впервые осознали целебные свойства воды?

Доктор Батмангхелидж: Да, это действительно странно. Как Вы знаете, я был обыч-
ным лечащим врачом. Кроме того, я был удостоен чести быть последним из учеников сэра
Александра Флеминга, первооткрывателя пенициллина. Я упоминаю его имя, чтобы Вы пони-
мали, насколько я был погружён в медицинские учения и исследования. А несколько лет спу-
стя мне пришлось дать два стакана воды человеку, страдающему от сильной боли в животе,
просто потому, что на тот момент у меня не было другого лекарства для него.

Его боли были мучительными, но вода чудесным образом облегчила их.
В течение трёх минут боль ослабла, а через восемь минут исчезла совсем.

И хотя до этого ему было настолько больно, что он даже не мог ходить, через восемь
минут он полностью пришёл в себя. Это очень обрадовало его, и он спросил меня, что делать,
если боль вернётся. Я ответил ему: «Ну, выпейте ещё воды». Потом я посоветовал ему выпи-
вать по два стакана воды каждые два часа, и это положило конец его язвенным болям на всё
то время, пока я был рядом с ним.

Михаил: А что происходило дальше, после этого случая?
Доктор Батмангхелидж: Это навело меня на размышления, потому что в медицинской

школе я никогда не слышал, что вода может вылечить боль, особенно такую. В дальнейшем
у меня была возможность проверить лечебные свойства воды в более чем 3 000 подобных
случаев, и в каждом из них она доказала свою эффективность. Из этого опыта я вынес мысль
о том, что эти люди просто хотели пить, и эта жажда проявлялась организмом в виде болей
в животе, иногда доводивших человека до полубессознательного состояния. Вода каждый раз
снимала эти симптомы.

Поэтому, когда я приехал в Америку в 1982 году, то пошёл в Университет Пенсильвании,
куда был приглашён для продолжения своих исследований и наряду с ними продолжал изучать
болеутоляющие свойства воды. Я задавался вопросом, почему фармацевтическая промыш-
ленность настаивает на использовании антигистаминов в этом виде обезболивания? Я начал
исследовать роль гистамина в организме и нашёл ответ: гистамин является нейромедиатором,
отвечающим за регуляцию уровня влаги в организме. В этом случае болевые ощущения фак-
тически означают обезвоживание.

Итак, тело сигнализирует об обезвоживании болью.
Теперь, в зависимости от её локализации, мы можем узнать, какой именно участок тела

страдает. Это очень просто, и я представил эту концепцию на международной конференции,
куда был приглашён в качестве лектора по вопросам рака.

Я объяснил, что человеческое тело отзывается болью на дегидратацию1,
что боль является прямым признаком недостатка воды в  организме, и  этот

1  Обезвоживание (дегидратация)  – процесс потери организмом воды. В  результате этого процесса возникает

https://shkola-zdorovia.ru/
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дефицит воды  – фактически основа большинства проблем со  здоровьем
в нашем обществе.

Потому что, если посмотреть на  то, что делает фармацевтическая промышленность,
можно увидеть широкое разнообразие антигистаминных препаратов в  качестве лекарств.
Антидепрессанты, обезболивающие и другие препараты – так или иначе являются антигиста-
минами. Так что, когда моя работа была опубликована, в 1989 году меня пригласили на 3-
ю Научную Конференцию по Воспалениям в Монте-Карло с лекцией о гистамине. Я прочёл
эту лекцию, донеся до слушателей понимание того, что гистамин является регулятором воды
в организме. Но, к сожалению, эта информация не дошла до широкой общественности через
медицинское сообщество, потому что из неё нельзя извлечь никакой прибыли.

После этого я начал задумываться об описании этого вопроса для широкой публики,
чтобы информация могла дойти до  общественности непосредственно, без участия врачей.
Конечно, я опубликовал много работ для научного сообщества, но ни одна из них не вышла
за его пределы. Когда Управление Альтернативной Медицины проводило свою первую конфе-
ренцию, я попросил разрешения выступить на ней, но в процессе подготовки моя презентация
была подвергнута цензуре и в итоге запрещена. Это дало понять, что в Управлении есть тен-
денция скрывать мою информацию, так как она не приносит пользы фармацевтической про-
мышленности, в которой, очевидно, Управление имело свой финансовый интерес.

Михаил: Я думаю, это было лучшей иллюстрацией происходящего, и мне кажется, спра-
ведливо будет сказать, что фармацевтическая промышленность и  традиционная медицина
в целом – на самом деле против всего, что бесплатно или легкодоступно для среднего паци-
ента. Солнечный свет – бесплатен, вода – практически в свободном доступе. Если люди смо-

обезвоженность – состояние недостатка воды в организме, нарушение водно-солевого баланса, когда нарушается равновесие
между водой и минералами.
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гут сами лечить свои болезни и значительно улучшать здоровье, то это сильно снизит выгоду
и важность медицины!

Доктор Батмангхелидж: Совершенно верно. Вот почему я создал организацию,
известную сейчас как Национальная Ассоциация «За честность в медицине». Я думаю, это
абсолютно нечестно, даже незаконно – лечить человека, который просто испытывает жажду,
давать ему токсичные препараты, от которых он болеет и умирает раньше срока.

Михаил: Кстати, не могли бы Вы дать веб-адрес этой организации?
Доктор Батмангхелидж: Мой сайт – http://www.watercure.com – предусматривает воз-

можность перехода на сайт Национальной Ассоциации «За честность в медицине». Или же Вы
можете перейти на информационную страницу моего сайта, где я публиковал все свои научные
статьи на тему обезвоживания, а также много другой бесплатной, полезной для людей инфор-
мации.
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СПИД и фармацевтическая промышленность

 
Михаил: Ваша научная любознательность достойна уважения. Я думаю, как раз это

свойство сейчас утеряно, оно осталось в том понимании медицины, когда истинные учёные
наблюдали природу, взаимодействие её с человеком, стремились к новым открытиям, а затем,
после тщательных проверок, делали выводы. Кажется, современной науке свойственны оши-
бочные выводы именно по причине недостаточной «открытости» разума…

Доктор Батмангхелидж: Да, это так, и один из худших примеров тому – СПИД. Он
считается вирусным заболеванием, и это утверждение является мошенничеством со стороны
произносящих его людей, потому что человеческое тело  – результат многовековой борьбы
с различными вирусными заболеваниями, которые были в итоге побеждены. Оспа, полиоми-
елит, корь и многие другие вирусы могут легко и быстро убить человека, но организм спосо-
бен выстроить мощную защитную систему, которая может преодолеть их. Пережив их все, как
организм может быть убит «медленным» вирусом, который мы называем СПИДом? Я не могу
понять этого.

Я детально исследовал эту тему и фактически продемонстрировал, что СПИД представ-
ляет собой проблему метаболизма, когда организм начинает пожирать свои собственные ткани.
Это происходит из-за недостатка питательных элементов в потребляемой пище и напитках,
потому человек, у которого диагностирован СПИД, испытывает дефицит целого ряда амино-
кислот для «строительства» клеток. Ему не хватает тирозина, метионина, цистеина, гистидина,
но есть избыток других веществ.

Разве может в таких условиях выжить организм, настолько зависимый
от аминокислот?

Михаил: Это ещё раз говорит о том, что СПИД – огромное поле деятельности для фар-
мацевтической промышленности.

Доктор Батмангхелидж: Так оно и есть, и за всё время своего существования фарма-
цевтическая индустрия основывалась на лженауке и ложной рекламе, откладывая её в умах
доверчивых людей, недостаточно любопытных, чтобы докопаться до истины.
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Холестерин

 
Доктор Батмангхелидж: Ещё одна ветвь лженауки – вопрос о холестерине. Он явля-

ется одним из самых важных элементов, необходимых для выживания человеческого орга-
низма. Когда тело начинает вырабатывать больше холестерина – у него есть на это причины.

Холестерин не блокирует сердечные артерии.
При измерении его уровня берётся кровь из вены, и ни в одной истории болезни нет ни

одного случая такой блокировки.

Таким образом, не существует проблемы холестерина, которую пропагандирует лекар-
ственная промышленность:

«холестерин является клейким, и  его нужно избегать, чтобы он
не закупорил артерии».
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Конец ознакомительного фрагмента.

 
Текст предоставлен ООО «ЛитРес».
Прочитайте эту книгу целиком, купив полную легальную версию на ЛитРес.
Безопасно оплатить книгу можно банковской картой Visa, MasterCard, Maestro, со счета

мобильного телефона, с платежного терминала, в салоне МТС или Связной, через PayPal,
WebMoney, Яндекс.Деньги, QIWI Кошелек, бонусными картами или другим удобным Вам спо-
собом.

https://www.litres.ru/mihail-titov-12002747/celitelnye-svoystva-vody-ekskluzivnoe-intervu-s-doktorom-batmanghelidzhem/

	Знакомство
	СПИД и фармацевтическая промышленность
	Холестерин
	Конец ознакомительного фрагмента.

